



التاريخ: 2019_04_17

السادة/ شركة بورصة الكويت
المحترمين
تحية طيبة وبعد ،،،

الموضوع: إيضاح حول نشاط تداول غير اعتيادي

With reference to your inquiry about an unusual trading on the share of ALSALAM holding on Wednesday 17-04-2019, in accordance with the CMA Law and its by laws, we would like to inform you that ALSalam holding company does not have any material information that has been announced and that there are no significant events that can influence the performance of the company leading to this unusual trading during the session.

بخصوص استفساركم عن وجود نشاط غير اعتيادي على تداول سهم الشركة خلال جلسة تداول اليوم الاربعاء الموافق 17-04-2019 وطبقا للمادة 4-5 من الفصل الرابع بالكتاب العاشر (كتاب الافصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 7 لسنة 2010 بشأن انشاء هيئة اسواق المال وتنظيم نشاط الاوراق المالية نود افادتكم بأنه لا توجد لدى الشركة اية معلومات جوهرية لم تقم بالافصاح عنها خلال الفترة السابقة . ولم تكن هناك تطورات حدثت مؤخراً من شأنها التأثير على الشركة أو شأنها التأثير على الشركة أو شئونها بالشكل الذي قد يترتب عليه هذا النشاط غير الاعتيادي في التداول .

جمال محمد الدوسري
نائب رئيس مجلس الادارة

